
Lettre au ministre des transports. Une copie avec les pièces jointes

Dino CINIERI et Jean-Louis GAGNAIRE

 

Monsieur Wauquiez maire du Puy pour intervention auprès du CG 42

Madame la Préfète le 28 octobre 2012 pour la 

L’art de nous enfumer par le conseil général

Le Président nous écrit le 5 janvier de cette année qu’il demande à ses se

43 pour examiner la problématique des poids lourds.

Jeudi 15 mars par courrier << Comme je m’y étais engagé, les services du CG de la Loire ont pris l’attache de leurs 

homologues de la Haute Loire, pour examiner  la problématique plus spécifiques des poids

Gérard Roche est, à ce jour, restée sans réponse, je relance le conseil général de la Haute Loire, sans délai

Le journal le Progrès  du 7 décembre nous annonce la même 

Lettre au ministre des transports. Une copie avec les pièces jointes ont été transmises aux députés.

Louis GAGNAIRE. Nous attendons qu’ils  interviennent auprès du Ministre

 

  

 

Les courriers restés sans réponses 

Monsieur Wauquiez maire du Puy pour intervention auprès du CG 42

Madame la Préfète le 28 octobre 2012 pour la sécurité tout au long du boulevard

L’art de nous enfumer par le conseil général. 

Le Président nous écrit le 5 janvier de cette année qu’il demande à ses services de prendre l’attache des services du 

43 pour examiner la problématique des poids lourds. 

Jeudi 15 mars par courrier << Comme je m’y étais engagé, les services du CG de la Loire ont pris l’attache de leurs 

examiner  la problématique plus spécifiques des poids-

Gérard Roche est, à ce jour, restée sans réponse, je relance le conseil général de la Haute Loire, sans délai

Le journal le Progrès  du 7 décembre nous annonce la même démarche. Donc  rien entre 5 janvier et le 7 décembre

 

ont été transmises aux députés. 

. Nous attendons qu’ils  interviennent auprès du Ministre. 

Monsieur Wauquiez maire du Puy pour intervention auprès du CG 42 

sécurité tout au long du boulevard 

rvices de prendre l’attache des services du CG 

Jeudi 15 mars par courrier << Comme je m’y étais engagé, les services du CG de la Loire ont pris l’attache de leurs 

-lourds. Ma lettre au président 

Gérard Roche est, à ce jour, restée sans réponse, je relance le conseil général de la Haute Loire, sans délai >> 

ntre 5 janvier et le 7 décembre.  


